

## **PROYECTO DE RESOLUCION**

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación ...

### **RESUELVE**

Expresar su profunda preocupación y reprobación por las expresiones del presidente Javier Milei en el marco del encuentro realizado en el Palacio Vistalegre de Madrid, por la agrupación de ultraderecha VOX.

**Jorge Eduardo Chica Muñoz**  
Diputado de la Nación

## FUNDAMENTOS

Sr. Presidente:

Las expresiones vertidas por el primer mandatario de nuestro país, causaron no solo malestar en el entorno del Rey y del presidente de España, sino que además coloca al país al borde de la ruptura de las relaciones diplomáticas.

Este no es un dicho más, lamentablemente el presidente viene confrontando innecesariamente al arco político socialista, descalificando al socialismo como "maldito y cancerígeno".

El discurso de Milei es claramente una intromisión en la política nacional de España. Recibido y aclamado cual estrella de rock, el presidente argentino disfruta del aplauso facilista de sus seguidores, olvidándose que representa un país y que debe asumir las consecuencias de sus dichos. España ya ha respondido, y ante la negativa de disculpas públicas por parte del mandatario argentino, la embajadora de ese país ha sido convocada a "consulta sine die".

Esta situación sin precedentes trae aparejada numerosas consecuencias no solo políticas sino también económicas, y es que los empresarios extranjeros también ven con preocupación y desconfianza una eventual ruptura de relaciones con un país al que nos une la historia y cultura de colaboración mutua.

A mayor abundamiento, una acometida de este calibre a un país miembro de la Unión Europea no puede menos que provocar también un pronunciamiento de esta institución.

La participación de un mandatario en ejercicio en un evento de esta índole, traería aparejadas implicancias con pares europeos, donde eventualmente se pretende inversiones a nuestro país.

Desde la óptica del gobierno argentino a través de su vocero, se ha minimizado la situación y calificaron de expresiones sin alusión personal por lo cual "no hay razones para la ruptura de las relaciones entre ambos países", sostuvieron.

Corresponde a todas luces, reprochar actitudes de tal índole que como mandatario no pueden reiterarse, mas aún en momentos en que nuestro país se encuentra atravesando una profunda crisis económica y social.

**Jorge Eduardo Chica Muñoz**  
Diputado de la Nación